

REMERCIEMENTS

Dans l'impossibilité de répondre personnellement à chacun, c'est du fond du cœur que la famille de

Sonia DUPONT-GILLIAND

remercie chaleureusement tous ceux qui, par leur présence, leurs messages, leurs envois de fleurs ou leurs diverses attentions, l'ont soutenue pendant ces pénibles moments.

Un merci particulier aux Drs Plancherel et Helvadjian, au personnel du Centre de Chimiothérapie et de la Clinique Générale à Fribourg, ainsi qu'à toutes les personnes qui ont accompagné Sonia tout au long de sa maladie.



Trey, juin 2018.